



## Las elecciones del ICAM se agitan por el ‘machismo’ en el 425 aniversario del Colegio, que imputan a Ribón

La igualdad está siendo uno de los temas recurrentes en la campaña de las elecciones del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), y de profunda controversia. El pasado lunes estallaba la polémica porque a la candidata a vicedecana de la lista liderada por **Eugenio Ribón, Isabel Winkels**, y la de la lista de **Raúl Ochoa, Patricia Abad**, no se les permitió participar en una mesa redonda sobre Igualdad organizada por el ICAM y en la que participaban el resto de candidatos a dirigir la Junta de Gobierno. La disputa ha subido un escalón.

En un debate entre aspirantes a decano celebrado ayer, el candidato de Ahora Abogacía, **Juan Gonzalo Ospina**, aseguró, tras las críticas de la también candidata **Beatriz Saura** sobre la falta de representación femenina en los actos de conmemoración del 425 aniversario del ICAM, **que él no organizó esta conmemoración, sino que lo hizo la Comisión de Igualdad.**

Una vez finalizado el debate, la presidenta de la Comisión de Igualdad del ICAM, **Ángela Cerrillos**, remitió a lo

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |